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Sitzung vom 13.12.2023 

 

Ort: Deutsche 
Sporthochschule Köln 

 Raum:  BR 104 (IG2) 

Sitzungsleiter: Luca Beckmann-
Metzner 

 Beginn:  10:00 Uhr 

Protokollführer*in: Nils Lange  Ende:  12:15 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Entschuldigt:  
 

Luca Beckmann-
Metzner 
Rio Grumbrecht (ab 
Ronja Reichert 
(online) 
Fabi Pezl 
Nils Lange 
Mathilde Fernau (ab 
10:03 Uhr) 
Jan-Ole Schulz (ab 
10:37 Uhr) 
 
 

 Gäste: 
Steffanie 
Haberstock 

 

Begrüßung 

Beschlussfähigkeit/Genehmigung TO/Verabschiedung der letzten Protokolle 

Luca eröffnet die Sitzung um 10:00 Uhr und stellt mit vier anwesenden Referent*innen die 

Beschlussfähigkeit fest. TOP 2 wird von der TO genommen.  

Die TO ist einstimmig angenommen.  

Mathilde tritt der Sitzung um 10:03 Uhr frei  

ToDo Jole ergänzt seinen TOP 2 Bericht im Protokoll vom 22.11.23 

Protokoll vom 22.11.23 geführt von Eva Kwasny ist einstimmig verabschiedet. 

Protokoll vom 29.11.23 geführt von Mathilde Fernau wurde mit: 

4 Stimmen dafür 

1 Enthaltung 

0 Stimmen dagegen 
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verabschiedet. 

Das Protokoll vom 10.12.23 geführt von Luca Beckmann Metzner wurde einstimmig verabschiedet.  

TOP 1: Berichte  

Ronja Bericht: Adventsmarkt → Planung und Durchführung 

→ hat alles super funktioniert und ist bei den Studis auch echt gut angekommen Christmas Cup  

→ letzte Planungsschritte und Vorbereitungen  

→ Durchführung ohne große Probleme 

→ Feedback bis jetzt sehr positiv 

Fabi Bericht: Austausch mit international bezüglich Boulder Event (20.12.) 

• Bericht Einführungswoche für das StuPa vorbereitet 

• Erste Planungsschritte EW 23/24 

o Suche Tuti WE Location 

o Zeitliche Planung (wegen Ostern) 

• Kontakt mit Tutis, Zahlungsempfänger*innen und Jole wegen offener Kosten 

Nils: Hast du mit dem international Office schon bezüglich der Kostenübernahme von Ash bei der 

Projektwoche gesprochen? 

Fabi: Nein, wird aber voraussichtlich nächste Woche passieren. 

Luca: Hast du die Lebensmittel aus dem Kühlschrank, welche bald ablaufen, schon in den Verteiler 

stellen können? 

Fabi: Nein.  

Todo Fabi Lebensmittel in den Kühlschrank vom AStA Café stellen. 

Mathilde Bericht: Anlaufstellen Solidarisierung  

• AT Einarbeitung  

• Orange Days Infostand 

• Protokoll überarbeiten  

• Nachbereitungsgespräch AT 

• Abrechnung Anträge Junges Engagement 

• Antrag für ATSchulung bei der Stadt durchgegangen  
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Nils Bericht: Adventsmarktunterstützung  

• weitere Planung der Projektwoche 

• ChristmAStA Party  

• ChristmasCup Unterstützung  

• Austausch LAT für die Semesterticketdebatte  

• Orange days stand Unterstützung  

• Austauschtreffen mit den verschiedenen AStA Vorständen (UzK, RWTH, Uni Bonn) 

 

Steffi und Rio sind ab 10:18 Uhr dabei 

Rio Bericht: Podiumsdiskussion  

o Austausch mit Moderationsteam 

o Vorbereitung der Goodies 

o Helfer*innenakquise für den Pausenstand 

o Kommunikation mit den Politiker*innen 

o ChristmasCup Unterstützung 

o Austausch LAT/KAK Semesterticket  

o VRS-Verträge fehlen 

o digitale Option wird diskutiert 

o ChistmASTA Party 

o gutes Feedback 

o vollständig ausverkauft 

o Nachbesprechung kommt noch 

 

Luca Bericht: Treffen Michael Stefer 

o Anhebung Haftpflichtversicherungssumme 

o Versicherung für Vertretungsberechtigte*r  

o Mail Rektorat Akademische Jahresfeier 2024 

o Treffen stud. Arbeitsgruppe AK24 
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o StuPa Sitzung 

o Außerordentliche AStA-Sitzung 

o Telefonat Sabine Heister (KSTW, Rechnung von Februar für Lunch Pakete) 

o Auzahlung Ticket.io für AStA Winterparty → 4.465,00€ 

o Kontakt Czuock  

o Schließzeiten IG3 

o Nachträglicher Kontakt AStA-Vorstand Bonn/Aachen 

 

Variabler TOP: Spoho TED talks: 

Steffi berichtet über die bisherigen Erfahrungen mit TEDxSpoho. Einfügen der Infos von Asana.  

Nils: Sehr coole Idee! Wann soll das Ganze den stattfinden? 

Steffi: Am besten Anfang/Mitte eines Semesters, da am Ende der jeweiligen Semester das Mufo 

häufig ausgebucht ist. 

Luca: Was bräuchtest du von uns an Unterstützung? 

Steffi: Es geht primär um personelle Ressourcen. Vermittlerrolle zwischen Spoho und dem Orga 

Team, Getränkeverkauf etc. 

Luca: Würde sich bereit erklären mit Steffi weiter austauschen. 

Mathilde:  Spricht sich auch dafür aus. 

Zustimmung Rio und Nils. 

TOP 2 Stellungnahme Corona:  

Rio: Im Vorhinein der heutigen Podiumsdiskussion hatte Rio Kontakt mit einem Studi, welcher sich 

wünschen würde, dass wir eine Stellungnahme zu der Corona Stellungnahme des AStA 2020 

schreiben.  

Fabi: Die Stellungnahme ist von einem 2 Jahre alten AStA. Daher die Frage, ob wir uns damit 

beschäftigen sollten? 

Nils: Die Frage, ob wir uns damit in einer Sitzung unvorbereitet beschäftigen sollten? 

Verfahrensvorschlag: einen Slack Chanel gründen (AG) um sich mit der Thematik zu beschäftigen. 

Luca: Möchte ein Schreiben verfassen, wo wir uns mit den Anliegen der genannten Studis 

beschäftigen. 

Rio: Zustimmung  

ToDo Rio, Luca: Verfassen eine Corona Stellungnahme.  

https://ticket.io/
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Jole tritt der Sitzung um 10:37 Uhr bei 

TOP 3 Princess Charming Feedback:  

Mathilde: Geringe Zahl an Rückmeldungen, diese waren aber ausschließlich positiv. Außerdem gab es 

noch ein paar Veranstaltungsvorschläge für die Zukunft. 

Fabi: Welche Vorschläge gab es da? 

Mathilde: z.B. Queere Partys wie bei der TH, Drag Workshops etc. 

Luca: Ist eine weitere Vernetzung mit den Queeren Communities der anderen Hochschulen geplant? 

Mathilde: Existiert bereits. 

TOP 4 Rechtfertigung Soundboks:  

Jole: Spricht sich dafür aus, dass wir die Investition nicht einem festen Haushaltsposten zuordnen.  

Luca: Welche Haushaltsposten haben denn noch Budget zur Verfügung? 

Jole: SGS-Budget über 1.000€ im Bachelor frei. Eignungstest und Übetage über 4.000€ im Plus. 

Haushaltsposten für Bufata und Lafata über 500€ frei.  

Antragswortlaut Luca: 

Folgebeschluss:  

Zur Haushaltseinordnung des Beschlusses vom 22.11.2023 beschließt der AStA hiermit, dass die 

Anschaffung der Sounboks mit 500€ in den Haushaltsposten der Bufata/Lafata und mit 299€ in den 

Haushaltsposten der Studiengangssprecher*innen eingeordnet wird. 

 

Begründung:  

Die Soundboks wird regelmäßig während der Bufata und Lafata sowie auf Veranstaltungen der 

Studiengangssprecher*innen genutzt. 

Einstimmig angenommen.  

TOP 5 Kooperation Meininger Hotel:  

Kooperation legitimiert.  

TOP 6 Awarenessteam:  

Mathilde: Feedback aus dem AT hinaus wird vorgestellt. Häufigere Treffen innerhalb des AT, 

Kopfbedeckung als Erkennungsmerkmal, größeren AT Rucksack, weiterhin in Schichten planen, 1x 

Freikarte p.P. bei Veranstaltungen, frühere Bekanntmachung des AT, AStA Handy Flat. 

Rio: Findet die Anregungen sinnvoll.  
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Nils: Stellt in Frage, warum wir den Personen aus dem AT eine extra Freikarte p.P. geben sollten. 

Keine andere Gruppierung/Arbeitsgruppe abseits des Hauptorgateams kriegt abseits der eigenen 

Freikarte, zusätzliche Freikarten. 

Luca: Es gibt glaube ich Alternativen, um das Engagement wertzuschätzen und das AT attraktiver zu 

machen. 

Rio und Nils Zustimmung. 

Jole und Ronja: sprechen sich für die Freikarten aus. 

Nils: Möchte das Thema aufgrund der verschiedenen Positionen in eine AG auslagern.  

Zustimmung Jole, Rio und Luca. 

Luca: Möchte ein Meinungsbild einholen: Soll das AT bei AStA Partys p.P. jeweil eine zusätzliche 

Freikarte kriegen? 

3 Stimmen dafür 

3 Stimmen dagegen 

1 Enthaltung 

Todo Rio: Überarbeitung des AT  

Todo Luca: neue Handyflat für das AT 

TOP 7 Anfrage Gebetsraum/Ruheraum:  

Luca: Anfrage einer Studentin bezüglich eines solchen Raumes. 

Rio: CH beschäftigt sich schon damit.  

Todo Luca: Beschäftigt sich mit der Anfrage an die Hochschule für so einem Raum. 

TOP 8 Sonstiges:  

Jole: Spricht sich dagegen aus, dass Nachrichten von Fabi in Ersti Gruppen bezüglich Wahlhinweisen 

geschickt werden. Es hätte die gleiche Nachricht vom AStA Handy/von einem Mitglied des 

Wahlausschusses geschickt werden sollen. 

Fabi: Wollte die Allgemeine Hochschulwahl bewerben und nicht aus Listeninteressen handeln. 

Rio: Zustimmung an Jole. 

Luca: Räumt Fehler in der Beschlussformulierung ein. 

Es folgen Diskussionen über die aktuelle Handhabung. 

Jonas Frechen tritt der Sitzung 11:40 Uhr bei. 

Fabi verlässt die Sitzung um 11:54 Uhr 
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Nils: Stellt in den Raum, wann wir die Plätzchen backen und ausgeben wollen (inkl. der Danksagung). 

Ronja: Ergänzt das man auch ein anschließendes Teambuilding integrieren kann. 

Todo Nils, Ronja und Jole: Beschäftigen sich mit der Planung und Finanzierung der nächsten  

Todo Eva: Schreibt die Öffnungszeiten (20:00 Uhr) auf die Website 

Todo Rio: Ki Protokolle prüfen und nach gebrauchten Gesellschaftsspielen schauen. 

Luca: Stellt einen Vorschlag für eine weitere Versicherung für den AStA vor. 

Rio: Gibt Feedback an den Fotografen bezüglich der Bilderauswahl.  

 

Sitzung ist um 12:15 beendet. 

Sitzungsende/Beschlusssammlung 

Folgebeschluss:  

Zur Haushaltseinordnung des Beschlusses vom 22.11.2023 beschließt der AStA hiermit, dass die 

Anschaffung der Sounboks mit 500€ in den Haushaltsposten der Bufata/Lafata und mit 299€ in den 

Haushaltsposten der Studiengangssprecher*innen eingeordnet wird. 

 

Begründung:  

Die Soundboks wird regelmäßig während der Bufata und Lafata sowie auf Veranstaltungen der 

Studiengangssprecher*innen genutzt. 

 

 

Zusammenfassung der To-Do’s  

❖ Jole ergänzt seinen TOP 2 Bericht im Protokoll vom 22.11.23 

❖ Fabi Lebensmittel in den Kühlschrank vom AStA Café stellen. 

❖ Rio, Luca: Verfassen eine Corona Stellungnahme.  

❖ Rio: Überarbeitung des AT  

❖ Luca: neue Handyflat für das AT 

❖ Luca: Beschäftigt sich mit der Anfrage an die Hochschule für so einem Raum. 

❖ Nils, Ronja und Jole: Beschäftigen sich mit der Planung und Finanzierung der nächsten  

❖ Eva: Schreibt die Öffnungszeiten (20:00 Uhr) auf die Website 

❖ Rio: Ki Protokolle prüfen und nach gebrauchten Gesellschaftsspielen schauen. 
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anstehende Termine 
● 15.01-19.01.24 AStA Projektwoche 
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